

Groupe uvex

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Protection de la personne](#)

Programme Soleil et Santé au travail



Le spécialiste des équipements de protection individuelle uvex, dont le nom a pour origine UltraViolet Excluded, a toujours été particulièrement attentif à la question de la protection solaire des personnes qui travaillent à l'extérieur. Il équipe ainsi, depuis plusieurs années, l'ensemble de ses lunettes et lunettes-masques de la technologie UV400 qui bloque l'intégralité du rayonnement ultraviolet, protégeant ainsi les utilisateurs des risques d'ophtalmie et de cataracte.

Aujourd'hui, l'entreprise est devenue partenaire officiel du programme Soleil et Santé au Travail porté par l'association Sécurité Solaire. Dans le cadre de ce partenariat, uvex apporte à l'association son expertise, des produits, une assistance logistique et, surtout, lance une campagne de prévention pour sensibiliser les professionnels, en particulier ceux du BTP et du monde agricole. Des documents de sensibilisation (affiches et dépliants) sont mis à disposition des distributeurs et des entreprises.

Des sessions d'information et des ateliers sur la protection des yeux sont également annoncés au sein des entreprises et des instituts de formation. « Beaucoup d'idées reçues circulent encore sur les risques solaires et il est important de combattre ces préjugés afin d'assurer la protection des travailleurs au quotidien » souligne Stéphane Nikonoff, directeur général Uvex Heckel SAS.

Au-delà de cette campagne de prévention, Uvex a également développé une lunette d'impression 3D simulant les effets d'une cataracte, lésion qui peut subvenir après une exposition fréquente aux rayons UV. Selon l'Organisation mondiale de la Santé (OMS), 20% des cas de cataracte pourraient être évités en se protégeant correctement les yeux du rayonnement ultraviolet.